

<http://www.bettenhaus-noehren.de/aktuelles>

SSk Marathon 2015



Früh aus den Federn, rein in die Cowboystiefel

Bettenhaus Nöhren freut sich die Cux-
Linedancer vor unserem Geschäft
begrüßen zu dürfen!

Die Country Linedancer Cuxhaven treten
am Sonntag, 12. April 2015 im
Rahmenprogramm anlässlich des
Cuxhaven Marathons vor unserem
Geschäft am Strichweg 6 – 8 auf. Die
Tänzer und Tänzerinnen um ihre Trainerin
Patricia Zierke werden ab 10.15 Uhr Tänze
zur Countrymusik, zu Schlagern und
moderner Popmusik vorführen. Ziel ist es
die Läufer zu motivieren und ein bisschen
stimmungsvolle Unterhaltung an den
Marathonstrecke zu bieten.

Wer sich am Veranstaltungstag zu den
Cux-Linedancern gesellen möchte ist
herzlich willkommen – die Läufer/innen
werden es "Ihnen" danken!
Selbstverständlich kann auch jeder Mann
oder Frau an diesem Sonntag mit tanzen.

Wer Interesse am Country Linedance hat,
sich motiviert fühlt und mitmachen
möchte, ist jederzeit willkommen.
Weiteres erfahren Sie auf der Internetseite
der Country Linedancer Cuxhaven unter
www.cux-linedance.de